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Ja signur, es gab bereits ein Gespräch mit dem Chef der TB. Dabei wurde vereinbart eine
entsprechende Vereinbarung zu unterzeichnen sobald der LAndesrat die Thematik besprochen
und abgesegnet hat.
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